


From: Maddy Hepner mhepner@pemberton.ca 
Subject: FW: Stakeholder Communication: CRA/ARC: Seniors: Tips to help you this tax season!/Aînés : Conseils pour vous aider dans le temps des impôts!
Date: January 26, 2021 at 10:00 AM
To: Christine Timm cmtimm00@gmail.com

Hi Chris,

Some tax information below/attached you may pass along if you like.

Kind Regards,

Maddy

From: Outreach-Pacific Region / Visibilité-Région du Pacifique (CRA/ARC)
<PacificRegionOutreach@cra-arc.gc.ca>
Sent: Monday, January 25, 2021 10:21 AM
To: Outreach-Pacific Region / Visibilité-Région du Pacifique (CRA/ARC)
<PacificRegionOutreach@cra-arc.gc.ca>
Subject: Stakeholder Communication: CRA/ARC: Seniors: Tips to help you this tax season!/Aînés : Conseils pour vous aider dans le temps des impôts!

Categorization: Unclassified



English version * La version française suit *****

Seniors: Tips to help you this tax season!

The Canada Revenue Agency (CRA) understands that the COVID-19 pandemic may have affected the usual ways seniors manage their taxes. Here are some tips to help prevent disruptions to your tax and benefit affairs, as well as to help you when completing your income tax and benefit return in order to ensure you receive all the benefits and credits to which you are entitled!

Sign up for direct deposit and file online to reduce delays

The CRA encourages you to sign up for direct deposit, file your income tax and benefit return online, and update your address and personal information, to get any refund faster and avoid delays. The CRA also encourages you to sign up for [My Account](#), the fastest and easiest way to view and manage your tax and benefit information. The CRA's [Get Ready page](#) has information on online filing, deadlines, and other helpful links.

If you filed your return on paper last year, the CRA will [automatically send you an income tax and benefit package by mail](#) so there is no need to leave your home to get one, reducing your

[and benefit package by mail](#), so there is no need to leave your home to get one, reducing your potential exposure to COVID-19. File your return soon after you receive your package to get any refund for which you may be eligible for, and to help ensure that your benefit and credit payments are not interrupted.

How COVID-19 benefits affect your return

If you received the [Canada Emergency Response Benefit \(CERB\)](#), [Canada Emergency Student Benefit \(CESB\)](#), [Canada Recovery Benefit \(CRB\)](#), [Canada Recovery Sickness Benefit \(CRSB\)](#), or [Canada Recovery Caregiving Benefit \(CRCB\)](#) payments, these are considered taxable income, and you will have to enter on your return the total of the amounts you received. You will receive a T4A (for benefits issued by the CRA) and/or a T4E (for benefits issued by Service Canada) tax slip in the mail with the information you need for your return. You can view tax slips online as of February in [My Account](#). Residents of Quebec will receive both a T4A and RL-1 slip.

In addition, you may owe tax when filing your return. This will depend on your personal circumstances, and the type of COVID-19 benefits you received:

- If you received the CERB or CESB, no tax was withheld when payments were issued, and you may owe tax when filing your 2020 tax return.
- If you received the CRB, CRSB, or CRCB, 10% tax was withheld at source. However, this may not be all the tax you need to pay. When you complete your personal income tax return, you may need to pay more (or less), depending on how much income you earned in 2020.

We recognize that for some individuals, repaying these benefits could present significant financial hardship. For this reason, [payment arrangement](#) parameters have been expanded to give Canadians more time and flexibility to repay based on their individual financial situations.

There may be other impacts to filing your tax return that are specific to the COVID-19 benefit you received, or if you are a resident in Quebec.

Get free tax help

If you have a modest income and a simple tax situation, volunteers near you may be able to complete your return **for free**. This year, to reduce the spread of COVID-19, volunteers may be able to complete and file your return by videoconference or phone, or through a document drop-off arrangement. To determine if you're eligible and to find a tax clinic near you, go to canada.ca/taxes-help.

You can also quickly and securely file your return online. The CRA has a list of [NETFILE certified tax software](#) products that are easy to use, fast, and secure. Some of which are free!

Protecting you from scams and fraud

We recognize that there is a significant financial and emotional effect on victims of scams, fraud, and identity theft and we are doing our best to protect Canadians and ensure they receive the benefits to which they are entitled.

It is important to protect yourself from scams, and to know when and how the CRA might contact you.

As a fraud prevention measure you can sign up for [email notifications from the CRA](#) to receive a notification when you have new mail to view in My Account and when important personal information such as your address or direct deposit information is changed on CRA records. You can register to receive email notifications in My Account or the MyCRA or MyBenefits CRA web apps.

The [scams and fraud](#) webpage provides more information about how to protect yourself from fraud.

Get benefits, credits, and claim other expenses

As a senior, you may be eligible for benefits and credits when you file your return, such as the:

- [goods and services tax / harmonized sales tax credit](#)
- [related provincial or territorial benefits and credits](#)

If you owe money this year, you may be able to claim credits that will lower what you owe at tax time. For example, you may be able to claim the:

- [Canada caregiver credit](#)
- [disability tax credit](#)
- [medical expense tax credit](#)
- [home accessibility tax credit](#)
- [age credit](#)
- [pension income credit](#)

Also, you may be able to take advantage of [pension income splitting](#).

Do you receive the [guaranteed income supplement](#)? The supplement is a monthly benefit for old age security pension recipients who have low income and are living in Canada. If you receive the supplement, by filing your return on time you will avoid any delay in the payments for which you are eligible.

If you're a resident of Alberta, Saskatchewan, Manitoba, or Ontario, you may be eligible for the [climate action incentive](#) payment when you file your 2020 return. You could receive a larger payment if you live in a small or rural community. The incentive will first lower the taxes you might owe, then create or increase your refund.

Making sure you claim potential benefits and credits is important. It helps you pay for what you need, and puts more money in your pocket. Do your homework on the benefits and credits you may be eligible to receive so you don't miss out!

For more information, visit:







- [All deductions, credits, and expenses](#)
- canada.ca/taxes-seniors
- canada.ca/cra-contact

Contacts

Media Relations
Canada Revenue Agency
613-948-8366
cra-arc.media@cra-arc.gc.ca

Stay connected

To receive updates on what is new at the Canada Revenue Agency (CRA), you can:

-  Like the CRA on [Facebook](#)
-  Follow the CRA on Twitter - [@CanRevAgency](#).
-  Follow the CRA on [LinkedIn](#).
-  Subscribe to a CRA [electronic mailing list](#).
-  Add our [RSS feeds](#) to your feed reader.
-  Watch our tax-related videos on [YouTube](#).

Version française ***The English version precedes***

Aînés : Conseils pour vous aider dans le temps des impôts!

L'Agence du revenu du Canada comprend qu'en raison de la pandémie de COVID-19, les aînés pourraient devoir changer la façon dont ils gèrent leurs affaires fiscales. Voici quelques conseils pour éviter que vos affaires fiscales et le versement de vos prestations soient perturbés et pour vous aider à remplir votre déclaration de revenus afin d'obtenir les prestations et crédits auxquels vous avez droit.

S'inscrire au dépôt direct et produire sa déclaration en ligne pour éviter les retards

L'Agence vous encourage à vous inscrire au dépôt direct, à produire votre déclaration de revenus en ligne et à mettre à jour votre adresse et vos renseignements personnels afin d'obtenir votre remboursement plus rapidement et d'éviter les retards. Elle vous encourage aussi à vous inscrire à [Mon dossier](#), la façon la plus rapide et la plus facile de consulter et de gérer vos renseignements sur l'impôt et les prestations. La page [Préparez-vous](#) de l'Agence fournit des renseignements sur la production en ligne et les dates limites, ainsi que des liens utiles.

Si vous avez produit une déclaration papier l'année dernière, l'Agence [vous enverra automatiquement une trousse d'impôt par la poste](#). Vous n'aurez donc pas à sortir pour vous en procurer une, ce qui réduit votre exposition potentielle à la COVID-19. Produisez votre déclaration dès que vous aurez reçu votre trousse afin de recevoir tout remboursement qui vous est dû et éviter que vos versements de prestations et de crédits soient interrompus.

Incidence des prestations liées à la COVID-19 sur la production de la déclaration de revenus

Si vous avez reçu les prestations suivantes, celles-ci sont considérées comme un revenu imposable et vous devez déclarer le montant total reçu dans votre déclaration de revenus :

- [prestation canadienne d'urgence \(PCU\)](#);
- [prestation canadienne d'urgence pour les étudiants \(PCUE\)](#);
- [prestation canadienne de la relance économique \(PCRE\)](#);
- [prestation canadienne de maladie pour la relance économique \(PCMRE\)](#);
- [prestation canadienne de la relance économique pour proches aidants \(PCREPA\)](#).

Vous recevrez par la poste un feuillet T4A (pour les prestations versées par l'Agence) ou un feuillet T4E (pour les prestations versées par Service Canada). Ces feuillets comprennent les renseignements que vous devez inscrire dans votre déclaration. Vous pouvez consulter vos feuillets d'impôt en ligne dans [Mon dossier](#) dès février 2021. Les résidents du Québec recevront à la fois un feuillet T4A et un feuillet RL-1.

De plus, il se peut que vous ayez un montant d'impôt à payer au moment de produire votre déclaration de revenus. Ce montant dépendra des prestations liées à la COVID-19 que vous avez reçues :

- Si vous avez reçu la PCU ou la PCUE, aucun impôt n'a été retenu lorsque les paiements ont été versés. Vous devrez donc payer cet impôt au moment de remplir votre déclaration de revenus de 2020.

- Si vous avez reçu la PCRE, la PCMRE ou la PCREPA, l'impôt de 10 % a été retenu à la source. Il se peut toutefois que vous ayez à payer un montant plus élevé (ou moins élevé), selon le revenu que vous avez gagné en 2020, lequel sera déterminé en fonction du montant calculé dans votre déclaration de revenus des particuliers.

Nous savons que pour certaines personnes, le remboursement de ces prestations pourrait présenter des difficultés importantes sur le plan financier. C'est pourquoi les paramètres des [ententes de paiement](#) ont été modifiés pour donner aux Canadiens plus de temps et de latitude pour rembourser en fonction de leur situation financière.

Il pourrait y avoir d'autres répercussions sur la production de votre déclaration de revenus dépendamment de la prestation d'urgence que vous avez reçue et du fait que vous êtes ou non un résident du Québec.

Aide gratuite pour vos impôts

Si vous avez un revenu modeste et une situation fiscale simple, des bénévoles près de chez vous pourraient préparer **gratuitement** votre déclaration de revenus. Cette année, afin de réduire la propagation de la COVID-19, les bénévoles le feront par vidéoconférence, par téléphone ou par une entente de dépôt de documents. Pour savoir si vous y avez droit ou pour trouver un comptoir d'impôts, allez à canada.ca/impots-aide.

Vous pouvez aussi produire votre déclaration de façon rapide et sécuritaire en ligne. L'Agence publie une liste de logiciels d'impôt homologués qui sont faciles à utiliser, rapides et sécurisés, et certains d'entre eux sont même gratuits!

Protégez-vous contre les arnaques et les fraudes

L'Agence reconnaît que les victimes d'arnaque, de fraude et de vol d'identité doivent faire face à d'importantes conséquences émotionnelles et financières. Pour cette raison, elle met tout en œuvre pour protéger les renseignements des Canadiens et veiller à ce qu'ils reçoivent les prestations auxquelles ils ont droit.

Il est important que vous vous protégiez contre les arnaques et que vous sachiez quand et comment l'Agence pourrait communiquer avec vous.

À titre de mesure de sécurité supplémentaire, l'Agence vous recommande de vous inscrire aux [avis par courriel](#). Grâce à ce service, vous recevrez un courriel si vous avez du courrier à consulter dans Mon dossier ou si vos renseignements personnels, comme votre adresse, ou vos renseignements du dépôt direct ont été modifiés dans les dossiers de l'Agence. Vous pouvez vous inscrire à ce service dans Mon dossier ou au moyen des applications Web MonARC ou MesPrestationsARC.

La page Web [Arnaques et fraudes](#) fournit plus de renseignements sur la façon de vous protéger contre la fraude.

Prestations, crédits et dépenses

En tant qu'ainé, vous pourriez avoir droit à des prestations et à des crédits lorsque vous produisez votre déclaration de revenus, dont le [crédit pour la TPS/TVH](#) et les [prestations et crédits provinciaux ou territoriaux semblables](#).

Au moment de remplir votre déclaration de revenus, vous pourriez demander certains crédits, dont les suivants, qui pourraient réduire votre montant d'impôt à payer :

- [crédit canadien pour aidant naturel](#);
- [crédit d'impôt pour personnes handicapées](#);
- [crédit d'impôt pour frais médicaux](#);
- [crédit d'impôt pour l'accessibilité domiciliaire](#);
- [crédit en raison de l'âge](#);

- [crédit pour revenu de pension](#).

Vous pourriez aussi bénéficier du [fractionnement du revenu de pension](#).

Recevez-vous le [supplément de revenu garanti](#)? Il s'agit d'un paiement mensuel pour les bénéficiaires de la pension de la Sécurité de la vieillesse ayant un faible revenu et vivant au Canada. Si vous recevez le supplément, produisez votre déclaration à temps pour éviter que vos paiements soient retardés.

Si vous êtes un résident de l'Alberta, de la Saskatchewan, du Manitoba ou de l'Ontario, vous pourriez être admissible au paiement de [l'incitatif à agir pour le climat](#) lorsque vous produisez votre déclaration de revenus de 2020. Ce paiement sera plus important si vous vivez dans une petite collectivité ou une collectivité rurale. L'incitatif réduira d'abord tout montant d'impôt que vous pourriez devoir, puis donnera lieu à un remboursement ou augmentera celui auquel vous avez droit.

Il est important que vous demandiez toutes les prestations et tous les crédits auxquels vous avez droit. Vous pourrez ainsi vous procurer ce dont vous avez besoin et mettre plus d'argent dans vos poches. Renseignez-vous afin de ne rien manquer!

Pour en savoir plus, allez à :







- [Toutes les déductions, tous les crédits et toutes les dépenses](#)
- canada.ca/impots-aines
- canada.ca/arc-joindre

Personne-ressource

Relations avec les médias
Agence du revenu du Canada
613-948-8366
cra-arc.media@cra-arc.gc.ca

Restez branché

Pour recevoir des mises à jour sur ce qu'il y a de nouveau à l'Agence du revenu du Canada (ARC), vous pouvez :

-  Aimez l'ARC sur [Facebook](#)
-  Suivre l'ARC sur Twitter - [@AgenceRevCan](#).
-  Suivre l'ARC sur [LinkedIn](#).
-  Vous abonner à une [liste d'envoi électronique](#) de l'ARC.
-  Ajouter nos [fils RSS](#) à votre lecteur de nouvelles.
-  Regarder nos vidéos sur l'impôt sur [YouTube](#).



Agence du revenu
du Canada

Canada Revenue
Agency

Canada

Si vous ne souhaitez pas recevoir de courriels de « CRA/ARC Stakeholders – Intervenants », veuillez répondre à ce courriel et inscrire « Me désabonner » sur la ligne de l'objet.



Seniors_TT_E_FI
NAL.docx



Seniors_TT_para
edit.docx